

Cientos de personas se unen en la Vila Joiosa contra la violencia machista

Una numerosa marcha silenciosa ha recorrido las calles del centro de la localidad bajo el lema “25N - Contra la violencia machista”

La Vila Joiosa ha mostrado su repulsa a la violencia machista, y su apoyo y recuerdo a las víctimas de la violencia de género con un marcha silenciosa bajo el lema “25N - Contra la violencia machista”, en la que han participado cientos de personas entre autoridades municipales, asociaciones locales y comarcales, colectivos ciudadanos y particulares. La marcha ha culminado en el parque de la Barbera dels Aragonés, donde seguidamente ha dado paso al acto institucional por el Día Internacional por la erradicación de la Violencia de Género. El acto comenzó con la intervención de Asun Lloret, concejala de Servicios Sociales e Igualdad de la Vila Joiosa, que fue la encargada de dar inicio a la lectura del manifiesto institucional elaborado por todos los grupos políticos que conforman la Corporación municipal. Durante su lectura, Lloret recordó una a una los nombres de todas las mujeres asesinadas por violencia machista este año. En lo que llevamos de 2022 son ya 38 las víctimas contabilizadas que han perdido la vida a manos de sus parejas o ex parejas. 2 de ellas en la Comunitat Valenciana, en los municipios de Benidorm y Alcoi. “Mirar hacia otro lado cuando nos encontramos una situación de violencia contra las mujeres hace que contribuyamos a su normalización diaria. No debemos mirar hacia otro lado. Tenemos que ser conscientes de nuestra responsabilidad para frenar este acoso que sufren las mujeres”, secundaban los portavoces de los distintos grupos municipales que han participado en la lectura del texto, el cual se cerró con la intervención del alcalde de la Vila Joiosa, Andreu Verdú. “Hoy estamos aquí porque queremos expresar nuestra repulsa a la violencia contra las mujeres y reivindicar la necesidad de continuar uniendo los esfuerzos de las administraciones, colectivos sociales y ciudadanía para defender la igualdad y libertad de las mujeres; y denunciar al agresor para frenar de una vez por todas la violencia machista que año tras año cuesta la vida a tantas mujeres”, decía el alcalde en su intervención. Antes de finalizar, hubieron unas palabras de agradecimiento a todas las personas asistentes y todas las asociaciones que hoy quisieron ser la voz de las que ya no están: Amas

de Casa y Consumidores, Asociación Ahedysia, Mujeres con Voz, col·lectiu feminista Ultravioletes, Afibroviola, Ágora, Manos Unidas, Cáritas, Dones Rurals, Associacio Huit de Maig, Cruz Roja, Asociación Cultural, Asociación por el pueblo saharauí, Amnistía Internacional y Asociación de Jubilados y Pensionistas; y la colaboración de la Sede de la Universidad de Alicante en la Vila Joiosa durante la jornada. Finalmente, el acto concluyó con la lectura de un poema feminista al que puso voz la `Asociación Mujeres con voz', para a continuación poner el broche final con la intervención musical del Cuarteto de Cuerda Vibrato String Quartet de la Orquesta Filarmónica de la Universidad de Alicante (OFUA), que interpretó la canción `La puerta violeta', de la artista musical `Rozalén' para cerrar el acto.

Noticia publicada el 25 de Noviembre de 2022

Fuente:Fuente propia

Categoría:Igualdad.

